

学校便り

No. 480



通常の学校生活へ

副校長 牛山 聡

つい2週間ほど前まで外が暑過ぎて、休み時間には教室で遊んでいた子どもたちが、だんだんと校庭に戻ってきました。朝晩の空気もひんやりと感じられるようになり、秋の訪れを感じます。

9月の学校公開では、多くの保護者の方々にご来校いただき、ありがとうございました。今回は時間を指定したり、教室へ入る人数を制限したり、例年と違う形での学校公開でしたが、特に混乱もなく行うことができました。保護者の皆様のご理解とご協力に感謝申し上げます。

さて、10月からGo To Travelに東京も加わりましたが、学校でも、少しずつ可能なことから通常の学校生活へ戻しています。本校の特色の一つである外部から専門家をお招きして、本物に触れる体験、専門家から学ぶ学習も再開しました。

2学期が始まってから現在までに、5・6年生対象の「はやぶさ2リターンズ」、3年生の「私たちのまちと人々の仕事」の学習で「印刷工場の様子」、4年生の「すみよいくらしをつくる」の学習で「水道キャラバン」、6年生の「政治や憲法」の学習で「選挙の出前授業」等が行われています。

校内でも、クラブや委員会、仲良しタイムが再開し、異学年の交流が少しずつ始まりました。また、全校朝会は、一堂に集まることができませんので、インターネットを使ったライブ配信でプロジェクターから映し出される画像を見ながら教室で話を聞いています。

給食や掃除を含め、一部の教科では、まだ授業内容に制限がありますが、1学期の臨時休業中の学習の遅れを取り戻し、子どもたちに確かな学力を保证するために学校も努力を続けてまいります。なお、1学期よりご家庭でも使えるようになったラインズeライブラリーやパルステップは引き続き使用できますので、ご家庭でもぜひご活用ください。

また、少しずつ通常の学校生活に戻るにつれて、新たな課題も出てきました。毎週火曜日と金曜日にはスクールカウンセラーも勤務しております。子どもたちの学校生活について、ご心配な点がありましたら、学校へご連絡いただければと思います。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。



3年の窓

3年担任

2学期が始まって、1か月が経ちました。学習では、理科や書写、総合的な学習の時間など、新しい学習が入り意欲的に取り組んでいます。

先日は、社会「安全なくらし」の学習で、地域の消防団の方からお話を聞いたり、積載車を見せていただいたりしました。

児童の感想

- ・消防士の人だけでなく、消防団の人も消防士さんのお手伝いをしていることが分かりました。
- ・積載車には、ホースやポンプ、消火器など、いざという時に必要なものをたくさん積んでいることが分かりました。
- ・実際にホースをもったら重かったのですが、火事が起きた時には、ホースをもって火を消すのが大変だなと思いました。だから、火事を起こさないようにしたいです。
- ・消防団の人が、「火事を起こさない方がいいです。」とおっしゃったので、私も火事を起こさないように気を付けます。

今回の学びを、自分の生活に活かしていってほしいです。

10月の生活目標「礼儀正しく生活しよう」

クラブ紹介

特活主任

今年度は、「運動クラブ」「パソコンクラブ」「理科クラブ」「手作りクラブ」「イラストクラブ」の5つのクラブが発足しました。

自分たちでやる内容を決め、意欲的に取り組んでいます。4年生以上の児童が協力し合いながら3月まで活動を進めていきます。



- 進んで元気な声で挨拶する。
- 丁寧な言葉遣いをする。
- 気持ちのよい返事をする。
- お客様に会釈（挨拶）をする。



10月の主な予定

日	曜	朝	行事等
1	木	学級	都民の日 主権者教育（選挙出前授業）（6年） 歯科検診（上学年）
2	金	読み聞かせ	
3	土	B	土曜授業
4	日		
5	月	全校	安全指導 委員会活動 ※卒業アルバム 委員会撮影
6	火	ドリル	耳鼻科検診（全）
7	水	B	眼科検診（全）
8	木	学級	避難訓練 プラネタリウム（4年）
9	金	読書	
10	土		
11	日		芝生養生始
12	月	全校	クラブ活動
13	火	学級	内科検診（2年・4年） 短なわタイム始
14	水	B	
15	木	学級	歯科検診（下学年） 薬物乱用防止教室（6年）
16	金	読書	内科検診（5年・6年） 食育指導
17	土	B	土曜授業
18	日		
19	月	全校	読書旬間始 ※6校時通常授業
20	火	学級	研究授業のため3年のみ5時間 他学年は4時間授業
21	水	B	
22	木	学級	内科検診（1年・3年） 親子読書始
23	金	読書	
24	土		
25	日		
26	月	全校	クラブ活動 ※卒業アルバム クラブ撮影
27	火	学級	
28	水	B	親子読書終
29	木	漢字計算	
30	金	読書	前期最終日（通知表配布）
31	土		

スクールカウンセラーより

都スクールカウンセラー（金）

今年度、東京都のスクールカウンセラーとして着任いたしました。よろしく願いいたします。感染症対策の影響により、子どもたちの生活は大きく変わってしまいました。今までの日常に戻るまでには、まだ時間がかかりそうです。このような状況は、子どもの心身にとってストレスの高い状態が長く続くことになると言えます。ご家庭でも、お子様の様子を見守っていただき、気になることがございましたら、カウンセラーへの相談もご利用ください。また、そのような時には、お子様へもカウンセラーへの相談を勧めていただけたらと思います。

区スクールカウンセラー（火）

日増しに秋も深まってまいりました。相談室では3密等に留意しながら、お気軽にご利用頂けるようにと務めております。今時のストレス解消やお友達との事、心配不安な事の相談や、静かに過ごしたい時等に利用できます。密を避けるために一人だけの入室をお願いしています。保護者の皆様のご利用に際しては、担任や副校長、または直通電話でご予約をおとり頂けます。後程、折り返しご連絡させていただきます。困ったことや、気になる事等ございましたら、どうぞお気軽にご来室下さい。

直通電話：03(6380)0511・火・金曜 10時から 16時